

県内ではインフルエンザの広がりが心配されますが、子供たちは毎日元気に登校しています。22日 (金)、2学期の終業式を迎えます。笑顔いっぱいの23人が全員そろって今学期を終えることを願っている ところです。さて、12月号も子供たちが力を合わせながら活動している様子をお伝えします。

広瀬町内の小・中学校との交流活動

【中学生とあいさつ運動】



今年度から広瀬町内の小中学校は連携して、「あいさつ運動」に取り組んでいます。 | |月|4日(火)の朝は、比田小出身の広瀬中3年生6名が来校し、5・6年生2名と一緒に正門前で「あいさつ運動」をしました。中学生はとても元気な声で挨拶をしていました。中学生のような挨拶をする雰囲気が高まるよう、「おはようございます。」の一声を、毎日みんなでかけ合っていこうと思います。

【どんぐり会】

この日は、広瀬中学校の先生に教えていただき、ランプシェードをつくりました。透明なフィルムにアクリル絵の具で模様をつけ、 思い思いの作品を仕上げていきました。近くにいる人と作品を見せ合い、感想を伝え合う様子もみられ、友達の輪が広がりました。



【1・2年交流学習】



11月24日(金)、広瀬町内の1・2年生が集まって交流をしました。この日は、学校紹介をそれぞれがしたあと、じゃんけんを使ったゲームをしたり、折り返しリレーをしたりしました。初めて交流する1年生は緊張していましたが、活動をしているうちに他の学校の人と会話をしたり、同じチームの人を応援したりし、終わりのころには打ち解けていました。2年生は「久しぶりに会った他の友達とじゃんけんゲームができたよかった。」という感想が聞かれました。それぞれがよい時間を過ごすことができたようです。

【3·4年交流学習】

12月4日(月)は、広瀬町内の3・4年生が集まって活動をしました。この日は、3年生は8グループ、4年生は7グループに分かれて、ウォークラリーをしました。カードをアルファベット順に並べたり、好きな色、食べ物やスポーツを英語で答えたりしながら五つのコーナーを回りました。互いにアドバイスし合う様子がみられ、それぞれのグループで交流ができました。



校内での活動の様子から

【朝なわとび】



Ⅰ2月に入ってからは冬期の体力づくりとして、「朝なわとび」に取り組くんでいます。前回し跳び、後ろ回し跳び、そして、一人一人が持っている「なわとびカード」にある跳び方一つを、それぞれ
Ⅰ分間跳び続けることに挑戦します。教員も一緒にⅠ分間跳びに挑戦し、子供も大人も体力づくりをしています。

3 学期は、縦割り班ごとに力を合わせながら長縄を使った「8 の字跳び」にも取り組みます。

【図書館まつり】

12月8日(金)のロング昼休み、さわやかスマイル委員会が「図書館まつり」を開きました。「紙芝居コーナー」「本のページ当てコーナー」「こわい話コーナー」「しおり作りコーナー」があり、子供たちはそれぞれのコーナーをまわりました。特に「しおり作りコーナー」が人気で、自分だけのしおりをつくろうと何人も集まり、にぎわっていました。本に関心を持つとともに、みんながスマイルになれた楽しい時間となりました。



【こども園比田の園児との交流】

5・6年生は、「比田の人たちを笑顔にするために自分たちにできること」をテーマとして、地域の方との交流活動をしています。 I 2月4日(木)は、こども園比田の園児との交流をしました。この日は、ペットボトルを使った魚の水槽づくりをしました。始めは緊張している様子の園児たちでしたが、5・6年生が進んで声をかけたり手伝ったりしたことで、魚の水槽が完成するころには一人一人笑顔いっぱいになりました。5・6年生、がんばりました。



|月の主な行事

9日(火)始業式

I O 日(水)給食開始 身体測定 I

I I 日 (木) ぐんぐんタイム身体測定Ⅱ

委員会

I 2 日(金)漢字検定

17日(水)読み聞かせにこにこ集会

|8日(木)5・6年生集合学習

ロング昼休み

クラブ

I 9日(金)授業公開日

PTA 研修会、学級懇談 計算検定

25日(木)ぐんぐんタイム

委員会

26日(金)漢字検定・ノート検定 児童総会

(6年生を送る会について)

ふれあい作品展〔29日まで〕

29日(月)生活リズムチャレンジ週間

[2月4日まで]

今学期も本校の教育活動にご理解ご支援をいただきありがとうございました。 I 月 9 日 (火)、全員がそろって笑顔で 3 学期の始業式を迎えることを教職員一同心待ちにしています。 保護者の皆様、地域の皆様、よいお年をお迎えください。